
　
　
2
0
0
7
年
に
、
個
人
事
業
と
し
て
自

動
車
の
板
金
塗
装
を
は
じ
め
、
そ
の
後

2
0
1
5
年
に
㈱
カ
ー
オ
レ
ン
ジ
を
設
立

し
ま
し
た
。
社
員
さ
ん
は
現
在
6
名
で
、

自
動
車
の
販
売
・
修
理
・
板
金
塗
装
・
整
備

と
、
車
に
関
す
る
こ
と
は
ト
ー
タ
ル
で
何

で
も
や
っ
て
ま
す
。
今
期
よ
り
、
新
た
な

事
業
と
し
て
少
年
サ
ッ
カ
ー
ク
ラ
ブ
チ
ー
ム

F
C
タ
ノ
ー
レ
を
立
ち
上
げ
ま
し
た
。

　
会
社
設
立
の
前
年
2
0
1
4
年
に
、
㈲

小
村
自
動
車
サ
ー
ビ
ス
の
小
村
さ
ん
に
例

会
に
誘
わ
れ
た
の
が
き
っ
か
け
で
し
た
。

そ
の
と
き
は
付
き
合
い
で
参
加
し
た
感
じ

で
す
。
ゲ
ス
ト
参
加
を
続
け
る
う
ち
に
、

例
会
で
の
グ
ル
ー
プ
討
論
で
真
剣
に
社
員

や
地
域
の
こ
と
を
話
し
て
い
る
姿
を
見
て
、

毎
回
熱
い
気
持
ち
に
さ
せ
ら
れ
て
帰
っ
て

い
ま
し
た
。
し
か
し
一
方
で
、
ど
う
せ
建

前
だ
ろ
う
、
だ
ま
さ
れ
な
い
と
思
っ
て
い

ま
し
た
が
、
本
当
に
社
員
や
地
域
の
こ
と

を
考
え
て
動
い
て
い
る
姿
に
惹
か
れ
て
い

き
、
入
会
す
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。

　
役
員
を
担
う
よ
う
に
な
っ
て
か
ら
は
、

幹
事
会
の
司
会
と
か
議
事
録
と
か
、
最
初

は
ど
う
し
て
い
い
の
か
も
分
か
ら
ず
、
全

然
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。
し
か
し
、
何
回

か
回
数
を
こ
な
し
て
い
く
中
で
な
ん
と
な

く
や
り
方
が
分
か
り
始
め
て
き
ま
し
た
。

そ
う
な
る
と
自
分
の
会
社
の
会
議
な
ど
に

も
取
り
入
れ
て
、
充
実
し
た
会
議
が
で
き

る
よ
う
に
な
り
、
不
離
一
体
を
実
感
し
ま

し
た
。
今
で
は
、
人
前
に
立
っ
て
話
を
す
る

こ
と
に
も
少
し
自
信
が
つ
い
て
き
ま
し
た
。

　
同
友
会
に
と
に
か
く
出
合
わ
せ
て
も

ら
っ
た
こ
と
は
感
謝
で
す
。「
恩
送
り
」
と

い
う
言
葉
あ
り
ま
す
が
、
地
域
で
悩
ん
で

い
る
経
営
者
を
お
誘
い
し
て
1
社
で
も
多

く
よ
い
会
社
に
し
て
、
魅
力
あ
る
宮
崎
を

つ
く
っ
て
い
く
こ
と
が
自
分
な
り
の
「
恩

送
り
」
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　
2
0
2
0
年
度
か
ら
宮
崎
南
支
部
の
代

表
幹
事
を
担
っ
て
い
ま
す
が
、
今
期
は
「
経

営
指
針
を
つ
く
る
会
」
の
サ
ポ
ー
タ
ー
と

し
て
、
全
講
参
加
す
る
決
意
表
明
を
「
つ

く
る
会
」
で
し
ま
し
た
。
サ
ポ
ー
ト
す
る

ば
か
り
で
な
く
、
今
一
度
自
社
の
経
営
指

針
を
磨
き
な
お
し
、
ま
ず
は
自
社
が
魅
力

あ
る
企
業
へ
と
な
っ
て
い
き
ま
す
。

　
同
友
会
が
あ
っ
て
こ
そ
の
自
分
・
自
社

だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。
ゲ
ス
ト
に
も
「
同

友
会
型
企
業
」
を
少
し
で
も
知
っ
て
も
ら

い
、
と
も
に
強
い
会
社
を
つ
く
り
、
こ
の

厳
し
い
経
営
環
境
を
乗
り
越
え
、
強
い
み

や
ざ
き
を
つ
く
る
た
め
の
フ
ォ
ー
ラ
ム
に

し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
宮
崎
同
友
会
宮
崎
南
支
部
所
属
と
い
う

自
分
ら
し
さ
と
い
う
か
自
分
の
存
在
意
義

を
胸
に
、
会
場
は
宮
崎
南
支
部
エ
リ
ア
で
、

報
告
者
も
宮
崎
同
友
会
会
員
の
方
に
お
願

い
を
し
ま
し
た
。
多
く
の
仲
間
を
迎
え
入

れ
た
い
想
い
か
ら
、
ゲ
ス
ト
の
入
会
率
に

力
点
を
お
き
、
質
を
重
要
視
し
て
い
ま
す
。

　
新
事
業
の
サ
ッ
カ
ー
チ
ー
ム
の
指
導
理

念
は
「
人
間
育
成
」
で
す
。
目
先
の
結
果

だ
け
に
拘
ら
ず
、
5
年
後
10
年
後
さ
ら
の

そ
の
先
も
明
る
く
前
向
き
な
結
果
が
得
ら

れ
る
よ
う
、
積
極
的
な
心
の
成
長
を
め
ざ

し
ま
す
。
我
が
社
の
経
営
理
念
は
「
ひ
と

づ
く
り
　
ま
ち
づ
く
り
　
ゆ
め
づ
く
り
」

で
、
地
域
に
た
く
さ
ん
の
人
財
を
残
し
、

活
性
化
さ
せ
、
こ
こ
か
ら
夢
、
目
標
を
描

け
る
こ
と
が
で
き
る
よ
う
に
す
る
と
い
う

想
い
を
込
め
て
い
ま
す
。
会
員
数
は
予
想

を
超
え
て
、
現
在
13
名
で
す
。
自
動
車
の

事
業
と
上
手
く
絡
め
て
、
両
方
を
発
展
さ

せ
、
よ
り
地
域
の
お
役
に
立
て
る
よ
う
目

標
達
成
に
向
か
っ
て
い
き
ま
す
。
　

商談室には、スポンサーを務める
サッカーチーム・テゲバシャーロ
宮崎のサイン付きユニフォームが
飾ってあります

宮崎市から都城へと抜ける国道269号線の田野
町にあるオレンジの看板が目印のカーオレンジ
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九州・沖縄ブロック代表者会議（11月21日開催 於：福岡）の
報告から下記3点を確認しました。
①2025年度の「九州・沖縄ブック役員研修交流会」は、5月26-27日に
佐賀同友会の設営で開催。10名以上での参加を目標に取り組む。

②青年部の九州沖縄ブロック合同例会を、6月13日、鹿児島同友会
の設営で開催。

③九州沖縄ブロック「統一事務局就業規則」について、今後は各県
の正副や理事会で議論を重ねて、批准する方向で進められる。
賃金規程については、金額での合意は難しい部分もある。まず
は考え方の方向が一致できるところをだして、現状とのギャップを
把握するところから検討をすすめる。

前回理事会（10月30日）から11月27日までの6名の入会申し
込みと2名の退会申出を承認しました。会員数は468名。

空白地域の掘り起こしにむけて、来年１月21日（火）に、西都市で
「（仮称）同友会を知る会・拡大バージョン」を、理事会とひむか支部
幹事会とで連携して開催することを確認し、理事の当日の出席、なら
びに案内チラシの12月上旬の作成を申し合わせました。
（３）地域づくり推進協議会より
　10-12月期景況調査（12月2-25日）の回答促進の協力要請があ
りました。

（４）青年部会より
　次回香川青全交（25年11月20-21日）の宮崎同友会からの参加

　目標について提案があり、検討の結果50名（青年部会35名、ＯＡ
会員15名）で取り組んでいくことを確認しました。

（５）宮崎北支部より
 理事会の運営について問題提起があり意見交換。次回理事会で
代表理事より課題を整理して提案することを申し合わせました。

みやざき中小企業経営フォーラムの準備について、
（１）第33回経営フォーラムの準備について、南平実行委員長から

の報告をもとに来賓の依頼先を確認。つくり込みに関してグ
ループ長研修実施の要請があり、実行委員会で検討することと
しました。

（２）第34回経営フォーラムについて、設営中心支部として予定され
ているひむか支部の日高代表幹事より「来年度の開催見通しに
ついて幹事会内での十分な話込みができていない。話し合いの
場をもうけ12月理事会で報告する」と説明があり、次回理事会
への持ち越しを確認しました。

2025年度役員（理事及び会計監査、支部幹事、青年部会幹事）
の選考について、11月22日に行われた第１回選考委員会の報告によ
り、内布理事が選考委員長となったことを確認。理事定数について
は、専門理事11名体制（今期は8名）をめざして選考をすすめること及
び選考のスケジュールを確認しました。

第34回総会にむけて、議案検討等の準備スケジュールを確認。
また、迎組織強化推進協議会座長より、総会での基調講演に、広浜
中同協会長の来宮が決定したとの報告がありました。

第52回青年経営者in宮崎のまとめについて11月12日に開催さ
れた実行委員会統括会議の資料及び永峰実行委員長からのまとめ
案をもとに、宮崎同友会としての開催意義に照らしての成果と課題を
もとにグループ討論を行いました。会員の巻き込みには是非両論あり
ましたが、全体としては青全交を開催した意義があったこと。この成
果を今後の活動につなげていくことの大事さを確認しました。

その他  事務局より下記２点の報告がありました。
①事務局のセブンイレブン前の駐車場は、地主さんの都合で12月
末で契約打ち切りになるので、利用可能駐車場は事務局１階の
会議室前（４台）のみとなります。

②宮崎市民プラザは、2027年4月から2030年まで、市役所の建
て替え工事のため使用できなくなります。

日時：11月28日（木）17:00～20:20  於：同友会ネットワークセンター　理事26名中21名出席（出席率80.8％）+事務局２名
11月理事会報告

宮崎同友会

青年部公式LINE
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お
仕
事
に
つ
い
て
教
え
て
く
だ
さ
い
。

活動内容は同友会Facebookでも配信中!!
新着まだまだ、たくさん活動しています！

　10月30日、同友会ネットワークセンター
＋ZOOMにて第12回経営戦略模擬会議を
開催致しました。報告者は㈱プリコムの井
久保光一氏。参加者がプリコムの役員とな
りきり、「プリコムの自社発信で、新しくでき
る商品・サービス」についてグループ討論を
行いました。商品だけでなく姿勢に対する
意見など様々な提案があり参加する側に
とっても意義のある会議となりました。

経営戦略模擬会議
青年部会

同友会を知る会
宮崎北支部

　10月23日に宮崎北支部の同友
会を知る会が市民プラザで開催さ
れました。ゲスト4人に、県北支部、
ひむか支部、きりしま支部からも会
員が参加され、桑山代表幹事の説
明・解説に、改めて同友会の歴史と
理念を学びあいました。ゲスト3人
は、その場で入会し、実り多い知る
会でした。

　11月12日、宮崎市の松木観光商工部産業政策課課
長と田邉産業政策課産業企画係主任主事をお招きし
て、同友会ネットワークセンターにて意見交換を開催し
ました。地域づくり推進協議会メンバーをはじめ、宮崎
北支部・宮崎南支部の代表幹事が参加し、同友会の
説明を那須代表理事が行い、松木課長から宮崎市の
取り組みを話していただきました。行政・企業それぞれ
の視点で交流を行い、意見交換会を継続していくこと
を確認しました。

宮崎市との意見交換会
地域づくり推進協議会

今月の

S p o t l i g h t

昨年、取得された産業カウンセラー
の技術を生かし、会社や経営指針を
つくる会で、相手に寄り添った関わ
りで力を引き出しているようで、ほ
んとフォーラムが楽しみです。ちな
みに来年は空手の黒帯を取得する
と宣言がありました。

インタビュー
エンジョイプラン　平山 博士

同
友
会
に
入
会
し
た

き
っ
か
け
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

今
後
会
社
の
め
ざ
す
方
向
を

お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

今
年
は
第
33
回
み
や
ざ
き
中
小
企

業
経
営
フ
ォ
ー
ラ
ム
の
実
行
委
員

長
も
さ
れ
て
い
る
ん
で
す
よ
ね
。

ど
ん
な
思
い
で
準
備
を
進
め
て
い

ま
す
か
？

同
友
会
型
企
業
を

　 

宮
崎
の
地
に
増
や
し
た
い

㈱カーオレンジ
代表取締役

南平  義春さん
宮崎南
支部

㈱カーオレンジ

住所/ 宮崎市田野町甲5030-3
TE L/ 0985-86-5404　FAX/ 0985-86-6110
事業内容/ 自動車の販売・整備・
　　　　　板金塗装
HP/ https://carorange.co.jp/

第33回みやざき中小企業
経営フォーラム 2月13日お待ちしています!!

先月の広報誌に速報版のチラシを同封いたしましたが、第33回みやざき中小企業経営フォーラムは2025年2月13日(木)開催です。
今回は、宮崎南支部が設営担当ということで、南宮崎駅前の結婚式場アルカーサルビエントスと宮交シティ紫陽花ホールにて開催します。
記念講演講師・分科会報告者も決まり、現在内容づくりに入っています。
詳しい情報が入っているリーフレットは今月号の広報誌に同封しておりますので、ご確認ください。
ご自身の参加はもちろんですが、経営にお悩みの方をぜひお誘いください。今回のフォーラムは会場が狭いということもあり、240名しか参加でき
ません。お早めにご登録、お誘いをお願いします。

実行委員長として、久しぶりに宮崎県内各支部の例会や行事などに参加させてもらえて、とても楽しく
感じています。2月13日まで精力的に活動していきます。当日までどうぞよろしくお願い致します。

各推進協議会等からの報告・提案
（1）人が育つ会社づくり推進協議会より
　12月14日（土）開催の役員・リーダー研修会の現時点での参加
予定者数22名を確認。30名参加を目標に各組織で呼びかけを
行うことを確認しました。

（2）組織強化推進協議会より
　10月の各支部幹事会で話し合われた、期末会員数目標をもとに
11月の動き並びに12月中の拡大見込み交流し、各組織必達で
取り組み、期末500名突破をあらためて申し合わせました。

県北 ひむか 宮崎北 宮崎南 きりしま 合計
６０
５9
1

３６
３1
5

１４４
１３7
7

９０
７9
11

１８０
１６2
18

５１０
４６8
４2

 3/31 目標
10/1 現在
純増数

私たちが、第33回みやざき中小企業経営フォーラム実行委員です。

実行委員長
㈱カーオレンジ　代表取締役　南平 義春

初めてのフォーラム実行委員
ですが、同友会の皆さんが参加
して良かったと思えるように
精一杯頑張ります！
よろしくお願い致します。

副実行委員長

吉岡商事㈱
代表取締役 吉岡 大介

県北
支部

今回副実行委員長を務める
ことになりどうなるか不安です
が、主体性を持ち存在感を出
して幽霊を卒業します。また、
来年のフォーラムはひむか支
部で開催予定なので次に繋が
るように広い視野を持ち頑張っ
ていきます。

小原農園
代表 小原 拓也

ひむか
支部

今回のフォーラムは宮崎の経営
者に焦点を合わせています。と
いっても、支部が違うと交流が
少ないので他支部の会員さん
のことが、何となくしかわからな
いことがありますよね。この
機会に、ぜひ他支部の会員さん
にも目を向けて下さい。

Sun橘㈱
代表取締役 土持 秀男

宮崎北
支部

総務・広報・懇親会を担当して
います。総務として電卓を叩き
まくり、リーフレット作成のた
め記念講演や分科会づくり担
当のおしりを叩き続け、ホーム
ページを更新し、プレスリリー
スを考え、懇親会を企画して
います。どれも楽しいです。

㈱ポップミックス
代表取締役 山口 和子

宮崎南
支部

3年ぶりにフォーラム実行委員
を担当させていただくことに
なりました。右も左も分から
なかった前回とは違い副実行
委員長としてしっかりとフォー
ラムを成功へ導きます。宮崎
同友会が一丸となって盛り上げ
ていきましょう！

㈲別府損害保険事務所
専務取締役 別府 昭人

きりしま
支部

フォーラムは県の三大行事の中
で最も会員が主体的となってつ
くり上げていくイベントだと考え
ています。通常の支部例会と違
い、５つの支部会員が集まり議
論を重ねながら親交を深めてい
く本当に貴重な時間になります。
１人でも多くの会員に参加して
ほしいと思います。

実行委員

㈲パル アンド ペア
代表取締役 金子 隆二

県北
支部

第3分科会の座長を務めさせ
ていただきますひむか支部の山
本勝弥です。報告者やグループ
長、第３分科会を選んでいただ
いた皆様が満足していただける
分科会をつくり上げたいと思い
ます！報告を通じて同友会の良
さを伝えたりやゲストさんから
入会をめざして頑張ります！

㈲山勝モータース
取締役社長 山本 勝弥

ひむか
支部

青全交で全国からお越しいた
だいた今年のフォーラムは、
宮崎の経営者に焦点を当てて
います。宮崎同友会の魅力の
発見とさらなる発展へと繋が
るフォーラムとなること間違い
ないので皆さまのご参加お待
ちしております。

リビエール
代表 押川 裕一郎

宮崎北
支部

自身、通算何度目の実行委員
か忘れましたが、今回、初めて
宮崎南支部地域内でフォーラム
が開催されることをうれしく
思っています。今までできない
と思っていたことに挑戦する
フォーラムになりました。頑張
ります！

㈲嶋末塗装店
代表取締役 嶋末 武

宮崎南
支部

第２分科会座長兼実行委員を
担当させていただきます！ い
つもは陰ながらひっそりサポー
トをすることが多いですが、今
回は周囲を巻き込むことを個人
的裏テーマにフォーラムを盛り
上げていきたいと思います！

㈲ファミリーガス
専務 森 健太郎

きりしま
支部

宮崎南
支部



の
仕
込
み
が
始
ま
る
日
も
あ
り
ま
す
。
地
元

高
鍋
町
と
近
隣
の
お
客
様
を
中
心
に
長
年
利

用
し
て
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。

　「
こ
れ
ま
で
大
切
に
し
て
き
た
手
作
り

や
原
材
料
へ
の
こ
だ
わ
り
は
、
今
後
も
変

わ
ら
な
い
。
こ
れ
か
ら
は
、
も
っ
と
地
域

の
方
に
知
っ
て
も
ら
え
る
よ
う
に
、
目
に

触
れ
る
機
会
を
増
や
し
て
い
き
た
い
」
と

話
す
長
谷
川
氏
。
そ
の
一
つ
と
し
て
、
移
動

販
売
に
も
力
を
入
れ
て
い
く
そ
う
で
す
。

今
年
12
月
29
日
に
は
T
U
T
A
Y
A
高
鍋

店
の
駐
車
場
で
餅
を
販
売
す
る
予
定
。
ま

た
、
昨
年
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
公
開
し
た
こ

と
で
注
文
の
増
加
に
つ
な
が
っ
て
い
る
そ

う
で
す
。
ど
ん
な
商
品
か
画
像
で
確
認
で

き
る
の
で
安
心
感
を
持
っ
て
も
ら
え
る
の

で
し
ょ
う
か
。

年
で
は
原
材
料
価
格
が
高
騰
し
て

お
り
、
直
近
の
令
和
の
米
騒
動
は

も
ち
米
の
価
格
に
も
大
き
く
影
響
し
て
い

ま
す
。
一
部
価
格
転
嫁
を
せ
ざ
る
を
得
ま

せ
ん
で
し
た
が
、
お
客
様
の
ご
理
解
に
よ

り
、
売
上
は
確
保
で
き
て
い
る
状
況
だ
と

話
し
ま
す
。

　
コ
ン
ビ
ニ
ス
イ
ー
ツ
も
和
菓
子
が
充
実

し
て
き
て
お
り
脅
威
に
感
じ
て
い
る
と
の

こ
と
で
す
が
、
店
内
調
理
と
素
材
を
シ
ン

プ
ル
か
つ
最
大
限
に
生
か
し
た
味
を
ア

ピ
ー
ル
し
て
、
店
を
将
来
に
つ
な
い
で
い

き
た
い
と
展
望
を
描
い
て
い
ま
し
た
。

谷
川
氏
は
、
大
学
で
は
情
報
系
の

学
部
に
進
み
ま
し
た
が
、
地
元

宮
崎
で
働
き
た
い
と
い
う
気
持
ち
が
高

ま
り
、
家
業
で
あ
る
和
菓
子
作
り
の
道
を

選
択
し
ま
し
た
。
大
学
卒
業
後
、
お
菓
子

作
り
の
専
門
学
校
に
進
学
し
、
福
岡
の
お

菓
子
屋
さ
ん
で
6
年
間
修
業
を
積
み
、

2
0
1
7
年
に
戻
っ
て
き
ま
し
た
。

谷
川
だ
ん
ご
で
は
、
主
に
和
菓
子

と
催
事
用
の
餅
、
赤
飯
を
店
頭
で

販
売
し
て
い
ま
す
。
和
菓
子
は
、
し
ょ
う
油

や
み
た
ら
し
等
の
串
だ
ん
ご
を
メ
イ
ン
に

季
節
の
素
材
を
生
か
し
た
商
品
が
ラ
イ
ン

ア
ッ
プ
さ
れ
て
い
ま
す
。
今
の
時
期
だ
と

栗
を
使
っ
た
和
菓
子
、
も
う
す
ぐ
苺
大
福

な
ど
が
店
頭
に
並
び
ま
す
。
原
料
に
こ
だ

わ
り
、
も
ち
米
は
主
に
熊
本
産
や
佐
賀
産
、

小
豆
は
北
海
道
産
と
い
っ
た
よ
う
に
厳
選

し
た
国
産
を
使
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
、
添

加
物
を
極
力
使
わ
な
い
よ
う
に
心
が
け
て

い
ま
す
。
防
腐
剤
や
安
定
剤
等
が
入
っ
て

い
な
い
分
、
日
持
ち
し
ま
せ
ん
の
で
、
朝

作
っ
た
も
の
を
極
力
そ
の
日
の
内
に
食
べ

て
い
た
だ
く
ス
タ
イ
ル
で
す
。

　
催
事
用
に
は
、
せ
ん
ぐ
餅
や
一
升
餅
、

鏡
餅
等
の
餅
類
、
ま
た
、
赤
飯
を
お
客
様
の

注
文
に
応
じ
て
提
供
し
て
い
ま
す
。
こ
ち
ら

も
手
作
り
に
こ
だ
わ
り
、
店
内
調
理
し
て
い

ま
す
。
こ
れ
か
ら
正
月
用
の
餅
づ
く
り
の
準

備
で
す
が
、
年
末
時
期
は
午
前
0
時
か
ら
餅

長

近

長

　宮崎同友会会員限定で広報誌にチラシを
同封することができます。チラシは、お送りし
たい月の前月末までに事務局にお送りください。
自社での取り組み、やっていることを他の仲間
にも知ってもらいましょう。
チラシの封入は１部10円です。
　会員460名に封入する場合は、
460名×10円で4,600円になります。
　ご自身の所在支部のみ、
特定の支部だけに封入する
ことも可能です。
　同封をお考えの方は一度
事務局までご連絡ください。

広報誌にチラシを
同封しませんか？

　メリット　
①法人として法律行為を行えるため、不動産の登記、自動車等動産の
所有、リース契約、銀行口座の開設などが代表者個人名義の借用で
はなく、法人名義での契約行為ができ、会の資産＝会員全体の財産
の保全が図りやすくなります。

②法人格をもった団体として、教育機関、金融機関、公共機関との連
携や提携がこれまで以上にできることで会員に有益な事業のチャン
スを提供できようになります。

③財政規律や組織規律の明確化が求められることにより、より原則的
な活動をすすめることになります

④事務局員の採用面でも、法人への就職は本人や周囲にとって安心感
が高まり、優秀な人材採用の条件となります。

　デメリット

①定時総会で理事役員の変更をする際に、任意団体では登記は不要
ですが、一般社団法人となりますと登記が必要となります。登録免許
税は、人数に関わり無く１年に１回、1万円です。

②事務局の実務量―とくに会計処理―が増える可能性があります。

③一般社団法人は、株式会社と同様に法人税と消費税の申告が義務
づけられます。

　年間予算として、会計事務所業界の相場（年間40万円～80万円前
後）の予算を組む必要があります。（注：法人化先行同友会の状況を調
査します）
　別途、法人税と消費税等の納税額予算（71,000円?数十万円）も、
先 、々組む必要があります。

法人化を提案する根拠組織の到達点と社会的動向を踏まえ、
次のような論拠を基に提案をすることといたしました。

3

法人化によるメリットとデメリット　4

（１）宮崎同友会のさらなる発展のために

①同友会運動発展のために
法人化は、『地域社会の発展に寄与する』という目的をもった団体と
して、同友会運動を継続し発展させていくという覚悟を会内外に
広く示すことになります。
さらには、地域社会においての立場が明確化され、行政や他団体
からの信頼度が増し様々な連携がとりやすくなります。

②公益性と共益性の高い活動を支える組織に
金融アセスメント法制定運動や中小企業憲章、中小企業振興基本
条例制定運動など、公益性の高い運動の推進が求められています。
こうした運動を積極的に展開するに相応しい組織形態を検討する
必要があります。
事務局員の採用においても、任意団体と法人格を有する団体とでは
就職先としての印象が大きく異なります。

宮崎県中小企業家同友会の存在意義や社会的な認知については、組
織基盤確立と32年にわたる諸活動の前進によって、すでに一定の評価
が確立されています。しかしながら、一般社団法人制度が創設されて
26年が経過し、一般社団法人を名乗る団体が増える中で、宮崎県中小
企業家同友会が法人格を持っていない任意団体のままでいることを、
「不自然だ」と感じる人もいるようです。

（２）宮崎同友会が32年間の活動を通じて
　　 蓄積した資産保全や社会的責任のために

①資産保全のために所有区分の明確化をはかる必要性があります
32年間の活動の結果、蓄積された資産があります。この預金口座は

代表理事名義となっており、名義人に予期せぬ事態が起こった時、
凍結される可能性があります。
預金口座、リース契約、事務所賃貸契約等が、代表理事の個人名義
となっているため、諸契約時に個人の身分証明等を求められます。
金融機関の本人確認はより厳格になっており、個人と組織の所有区
分を明確にする必要性が高まっています。

②会計基準のさらなる透明性のために
現在の課税と法人化後の課税は何ら変わるものではありません。
既に一定の財政規模となった財務管理のために、公益法人会計基準
を導入し財務規律を明確化することが必要と考えています。

③車両事故と会の社会的な責任
事務局員が運転する車両で事故が発生した場合、車両所有者等の
運行供用者責任が問われます。事故発生時の社会的な責任を果たす
上で不十分と考えます。

④雇用責任と会の社会的な責任
事務局員の労働基準法や労働安全衛生法における労働災害につい
て、法人格のない任意団体（権利能力なき社団）においても責任は
発生し、その対応に不安も残ります。社会的な責任を果たす上で不十
分と考えます。

⑤その他会活動における法律上の責任
一般的な事業活動と同じく、会活動における権利義務、権利侵害、
事故等による責任が問われた際に、法人格のない任意団体であって
も責任を負いますが、現状では対応に不安も残ります。社会的な
責任を果たす上で不十分と考えます。

この答申を受け、12 月理事会では学習会を行い、法人化についての方向性を確認することにしています。

宮崎同友会の法人化についてご意見やご質問がありましたら、事務局までご連絡ください。

宮崎同友会理事会では、2023年度の活動の振り返りでの総務財務委員会からの提起をうけて、今年度は法人化検討特別委員会を設置

し、法人化におけるメリット・デメリット等を検討し、10月30日のに行われた第6回理事会では、「法人化に向けての準備をすすめる時期に

きている」という答申が提起されました。前号につづいて法人化検討特別委員会からの答申をご紹介します。

お店の外観。駐車場5台有り
営業時間 9:00～18:00

不定休　電話 0983-22-5400

取締役  東園 純子さん（51歳）
宮崎県高岡町を拠点としたイタリアンワイン
専門のワインインポー
ターです。長年の海外
生活と貿易に携わって
きた経験を基に始動し
ました。イタリアのソム
リエと共に、日本初輸
入のものや、造り手の
想いの詰まったワイン
を探し出しています。

宮崎北
支部

㈱ムカサ企画室

　宮崎市高岡町小山田麓973-2  2F
TEL / 0985-82-0808
業種 / ワインの輸入・販売

施設長  藤田 智賀子さん（75歳）
門川町に住む方たちが対象の介護サービスで
す。病気があっても自分
らしく生活できること
を支援します。住み慣
れた地域内での暮らし
を基本としてご家族の
顔が見られる距離での
支援に努めています。

県北
支部

(特非)かどがわ・ざわざわ会

　東臼杵郡門川町東栄町2丁目2-1
TEL / 0982-63-7771　FAX / 0982-63-7776
業種 / 地域密着型介護サービス
　　　(高齢者介護、障害共生型、訪問看護)　 

所長  肥田木 優さん（41歳）
公認会計士・税理士業をさせていただいてい
ます。私どもの事務所は42年前に私の父が都城
で開業した事務所で、私は２代目になります。クラ
イアントの期待に確実に応え、かつ、クライアント
に寄り添い価値を提供できる
よう、日々事務所として研鑽して
いることが、私たちの価値です。
経営とマネジメントを一から
勉強させていただくつもりです。
よろしくお願いします！

きりしま
支部

肥田木会計事務所

　都城市若葉町45-4-2
TEL / 0986-25-3543
業種 / 公認会計士、税理士業

代表取締役  松田 温郎さん（36歳）
設立4年目、スタッフ4人。
平均年齢32.8歳の若い
力で仕事をしています。
経営理念はEXCITED TO 
MAKE IT（作ってワクワ
ク）。

宮崎南
支部

㈱ノチデ

　宮崎市清武町今泉甲3603-1
TEL / 0985-71-0348
業種 / 製造・飲食(ビール及び発泡酒)

　
「
長
谷
川
だ
ん
ご
」
の
屋
号
で
、
高
鍋
町
の
国
道

10
号
線
菖
蒲
池
交
差
点
を
山
手
に
曲
が
っ
て
約

4
0
0
m
進
ん
だ
と
こ
ろ
に
位
置
し
て
い
ま
す
。

1
9
7
0
年
に
日
向
市
に
て
創
業
さ
れ
、
1
9
9
3

年
に
社
長
で
あ
る
お
父
様
が
高
鍋
町
に
て
新
た
に
出

店
し
ま
し
た
。
原
材
料
や
手
作
り
に
こ
だ
わ
っ
た
和

菓
子
を
中
心
に
提
供
し
て
い
ま
す
。

㈲長谷川修身商店

長谷川 拓人さん
［ひむか支部］

　
同
友
会
に
入
会
し
て
2
年
目
の
長
谷
川

さ
ん
。
同
友
会
の
印
象
は
「
皆
さ
ん
熱
量

が
す
ご
い
。
仕
事
の
こ
と
を
一
生
懸
命

に
考
え
行
動
し
て
い
る
」
と
の
こ
と
で
し

た
。
今
年
は
地
元
商
工
会
議
所
青
年
部
の

周
年
事
業
や
消
防
団
の
活
動
で
、
同
友
会

の
行
事
へ
の
参
加
が
難
し
そ
う
で
す
が
、

来
期
は
同
友
会
の
皆
さ
ん
と
会
う
機
会
も

増
え
そ
う
で
す
。

取
材

㈲
日
高
設
備
工
業
　
　
　
日
高 

憲
一
郎

あ
ん
し
ん
サ
ポ
ー
ト
㈱
　
平
山 

雅
史

素
材
を
生
か
し
た

　
　
　
和
菓
子
を
届
け
る

住所/ 児湯郡高鍋町大字北高鍋3495-1
TEL / 0983-22-5400　FAX/ 0983-22-5400
事業内容/ 菓子製造(和菓子、もち、赤飯)
HP/ https://hasegawadango.takanabe.39lively.com/

㈲長谷川修身商店

Vol.
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今回のご紹介は10月31日～11月28日に入会された
4名の新会員さん（支部別・50音順）です。

※2024年11月28日現在

県 北 支 部 59名
ひむか支 部 31名
宮崎 北 支 部 137名
宮崎南 支 部 79名
きりしま支 部 162名
合　計 468名

通りから見える
看板。ロゴは串
だんごと長谷川
の頭 文字 Hを
象っています。

串だんごと季節の和菓子

法人化検討特別委員会 からの答申（その2）
2024年10月30日理事会 提案


